

Zu wenige junge Chormitglieder: Sängergruppen formieren sich neu

Hassenberg – Die Neuordnung der Sängergruppen im Sängerkreis Coburg-Kronach-Lichtenfels stand im Mittelpunkt der Hauptversammlung der Sängergruppe Steinachtal im Pfarrzentrum in Marktgraitz. Vorsitzender Martin Langbein aus Hassenberg berichtete, dass der Sängergruppe mit Beikheim, Fürth am Berg, Gestungshausen, Hassenberg, Mannsgeruth, Marktgraitz und Trübenbach sieben Chöre mit zwei Männerchören, drei gemischte Chöre, ein Frauen- und ein Kinderchor angehören, wobei Mannsgeruth und Marktgraitz

eine Sängergemeinschaft bilden.

Der Mitgliederstand liege bei 412, nicht alle seien in Chören aktiv, sondern nur 35 Frauen, 66 Männer und 34 Kinder.

Was ist gut und sinnvoll?

Eine Neugliederung der Sängergruppen wird notwendig, da in den Vereinen beziehungsweise Chören der Nachwuchs fehlt. Vom Sängerkreis gibt es den Vorschlag, die Sängergruppen nach den Landkreisen einzuteilen. Dieser wird aber sehr kritisch gesehen, denn in sich gewachsene, gut geführte und

funktionierende Sängergruppen würden auseinandergerissen, hieß es. Auch wurde befürchtet, dass das „Landkreis-Modell“ zu einem weiteren Mitgliederschwind führen könnte. Man sprach auch darüber, welche Zusammenlegungen der Gruppen möglich und sinnvoll seien, welche Vorteile mit sich brächten. Bei den Sängergruppen Steinachtal und Muppberg gab es schon gute Gespräche.

Noch ist nichts spruchreif. Zu einer Entscheidung soll es beim Kreissängertag am 10. März im Schützenhaus Kronach kommen. Für Beschlüsse ist eine

Zwei-Drittel-Mehrheit notwendig.

Langbein sagte in seinem Bericht: „Nach Corona konnten wir wieder sängerisch aktiv werden.“ So wurden laut Langbein im vergangenen Jahr 218 Singstunden abgehalten und es gab 59 öffentliche Auftritte. Das Steinachtalsängertreffen fand anlässlich des 150-jährigen Bestehens des Gesangsvereins „Liederkrantz“ Trübenbach statt. Vorsitzender Langbein bedankte sich beim Vorstand, bei allen Verantwortlichen und bei den Sängerinnen und Sängern für ihre gute Arbeit. *kno*



Sängergruppe Steinachtal

Termine Frühjahrsversammlung am 19. März in Gestungshausen; Chorfest „Gestungshausen klingt“ am 8. Juni; Musical der „Gestungshäuser Spatzen“ am 9. Juni; Steinachtalsängertreffen am 23. Juni in Marktgraitz; Herbstversammlung am 22. Oktober in Gestungshausen; vorweihnachtliches Singen und Musizieren in der Matthäuskirche Gestungshausen am 14. Dezember *kno*